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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 

am Samstag, 21. 05. 2022, 18:00 Uhr im Bootshaus, Vallendar, Rheinufer 3 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 
Die 1. Vorsitzende Beate Kerberger begrüßt um 18:10 Uhr die Teilnehmer. Anwesende siehe Anlage 1 
Teilnehmerliste. Anwesend waren 15 Mitglieder, davon 14 stimmberechtigt. Beate Kerberger leitet, 
Dirk Euler protokolliert den Verlauf der Versammlung in Abstimmung mit Andrea Geis. 

2. Feststellung der fristgerechten Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

 
Die Einladung wurde mit Datum 15.04.2022 per Post versendet. Damit ist die Einladung frist- und 
satzungsgerecht erfolgt. Alle Teilnehmer werden gebeten, sich in die Teilnehmerliste einzutragen. 
Die Versammlung ist entsprechend der Satzung beschlussfähig. 

3. Annahme des Protokolls der JHV 2021 
 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 wurde u.a. auf der FWV Homepage veröffentlicht. 
Hinweise und Änderungswünsche liegen nicht vor. 
 
Das Protokoll der JHV 2021 wird per Handzeichen mit 14  Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0  
Enthaltungen und  0 ungültigen Stimmen angenommen. 

4. Annahme der Tagesordnung 
 
Die folgende Tagesordnung wurde mit der Einladung verschickt: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Feststellung der fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit 
3. Annahme des Protokolls der JHV 2021 
4. Annahme der Tagesordnung 
5. Bericht des Vorstandes 
6. Bericht des Schatzmeisters 
7. Bericht der Kassenprüfer 
8. Entlastung des Vorstandes 
9. Wahl eines Versammlungsleiters 
10. Neuwahl des Vorstandes/erweiterten Vorstandes 
11. Bekanntgabe eines neuen Türcodes 
12. Ausblick auf 2022 
13. Verschiedenes/Diskussion 
14. Verabschiedung 
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Weitere Anträge an die Versammlung liegen nicht vor. 
 
Die Tagesordnung wird mit per Handzeichen mit 14 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 0  Enthaltungen 
und 0 ungültigen Stimmen angenommen. 
 

5. Bericht des Vorstandes 
 
Die Mitgliederzahl ist -wie in vergangenen Jahren- weitgehend konstant. 
 
Starterkurse sowie Schnupperpaddeln fanden auch 2021 wieder statt. Aus den Starterkursen 
konnten einige Neumitglieder gewonnen werden. 
 
Beate Kerberger betont einmal mehr, dass der Verein auf die Aktivität der Mitglieder angewiesen ist. 
Jedes Mitglied kann Aktivitäten einbringen. Corona hat auch in unserem Verein maßgeblich Spuren 
hinterlassen, auch wenn wir vergleichsweise gut dastehen. 
 
Fünf SUP Boards wurden in 2022 beschafft und Schnuppertrainings angeboten. Das wurde sehr gut 
angenommen. 
 

6. Bericht des Schatzmeisters 
 
Stefan Grund berichtet über die positive Entwicklung des Kassenstandes, sowie die größeren 
Einnahmen und Ausgaben des Vereins im Jahr 2021. 
 
Die Rücklagen konnten so auf dem Niveau des Vorjahres gehalten werden. 
 
Einnahmen aus Vermietungen stützen die aktuellen Mehrausgaben bei Energie. 2021 wurden 
einmalig Fahrten vom Verein bezuschusst (Kosten für Hänger). Auf Grund der aktuellen und der zu 
erwartenden Kostenentwicklung ist dieser Zuschuss in 2022 nicht geplant. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 

Kassenprüfer: Stefan Gareis und Stephan Winter 
 
Jan Loesenbeck liest den Prüfbericht der Kassenprüfer vor. Die Kassenprüfer bestätigen die 
ordentliche Geschäftsführung des Vorstandes und schlagen daher die Entlastung vor. 
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8. Entlastung des Vorstandes 
 
Die Entlastung des Vorstandes auf Grundlage des Berichts der Kassenprüfer erfolgt per Handzeichen 
mit 14  JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 ungültigen Stimmen 
 

9. Wahl eines Versammlungsleiters 
 

Bernd Mühlberger  wird als Versammlungsleiter vorgeschlagen. 
Bernd Mühlberger, wird als Versammlungsleiter mit 13 JA-Stimmen, 1 NEIN-Stimme, 0   
Enthaltung und 0 ungültigen Stimmen per Handzeichen gewählt. Bernd Mühlberger nimmt die Wahl 
an. 
 

10. Neuwahl des Vorstandes/erweiterten Vorstandes 
 
Durchführung der Wahl: Eine geheime Wahl wird nicht beantragt. Über die Wahl per Handzeichen 
wird abgestimmt: 14 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 0 Enthaltungen, damit erfolgt die Wahl per 
Handzeichen. 
 
Beate Kerberger, wird als 1. Vorsitzende vorgeschlagen. 
Beate Kerberger , wird als 1. Vorsitzende mit 13 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 1 Enthaltung und 0 
ungültigen Stimmen per Handzeichen gewählt. Beate Kerberger nimmt die Wahl an. 
 

Stefan Gareis, wird als 2. Vorsitzender vorgeschlagen. 
Stefan Gareis wird als 2. Vorsitzender mit 14 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 
ungültigen Stimmen per Handzeichen gewählt. Stefan Gareis ist nicht anwesend, hat seiner 
Nominierung per Mail zugestimmt und nimmt die Wahl an. 
 
Stefan Grund, wird als Schatzmeister vorgeschlagen. 
Stefan Grund, wird als Schatzmeister mit 13   JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 1 Enthaltung und 0 
ungültigen Stimmen zum Schriftführer durch Handzeichen gewählt. Stefan Grund nimmt die Wahl an. 
 

Andrea Geis, wird als Schriftführerin vorgeschlagen. 
Andrea Geis, wird als Schriftführer mit 13   JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 1  Enthaltung und 0 
ungültigen Stimmen durch Handzeichen gewählt. Andrea Geis nimmt die Wahl an. 
 
Für die nächste Kassenprüfung kann Stefan Winter als Kassenprüfer in 2023 aktiv bleiben. 
 
Als neue zweiter Kassenprüferin wird Christine Schreder vorgeschlagen. 
 
Christine Schreder wird zur Kassenprüferin mit 13 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 1 Enthaltung und 0 
ungültigen Stimmen durch Handzeichen gewählt. 
 
Christine Schreder nimmt die Wahl zur Kassenprüferin an. 
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Jan Loesenbeck wird als Wanderwart vorgeschlagen. 
Jan Loesenbeck mit 13 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 1 Enthaltung und 0 ungültigen Stimmen 
gewählt. Jan Loesenbeck nimmt die Wahl an. 
 

Philip Kerberger wird als Bootshauswart vorgeschlagen. 
Philip Kerberger wird als Bootshauswart mit 14 JA-Stimmen, 0 NEIN-Stimmen, 0 Enthaltungen und 0 
ungültigen Stimmen durch Handzeichen gewählt. Philip Kerberger ist nicht anwesend, hat seiner 
Nominierung per Mail zugestimmt und nimmt die Wahl an. 

11. Bekanntgabe eines neuen Türcodes 
 
Der neue Türcode gilt ab 01.06.2022. Der gleiche Code gilt dann auch für die Schlösser an den 
Parkplätzen. Die anwesenden Mitglieder sprechen sich gegen eine Bekanntgabe des Türcodes per 
whatsapp aus. 
 

12. Ausblick auf 2022 
 
Beate Kerberger informiert darüber, dass die Vereinsaktivitäten im Kalender auf der Homepage 
eingestellt sind und von jedem eingesehen werden können. Über Fahrten wird in der Regel vorab 
nochmals per Newsletter informiert. 
 
Beate Kerberger lädt alle Mitglieder ein, insbesondere die Anwesenden, Fahrten und Aktivitäten 
anzubieten. Nach Information des Vorstandes, werden Aktivitäten im Kalender veröffentlicht. 
 
Hinweis: 
Die Informationen über den Newsletter werden von verschiedenen Mailprogrammen scheinbar 
häufig als Spam identifiziert und in den Spamordner verschoben. Jeder kann das für sich prüfen und 
die Einstellungen ggf. anpassen. 

13. Verschiedenes/Diskussion 
 
Arbeitsverteilung rund ums Bootshaus 
Um anstehende Arbeiten am und im Bootshaus auf mehr Schultern zu verteilen wird vorgeschlagen 
am weißen Brett eine „Arbeitsliste“ zu führen. So wäre es möglich, dass einzelne Mitglieder Dinge 
flexibel übernehmen. 
 
Material 
Beate Kerberger weist darauf hin, dass Vereinsmaterial pfleglich zu behandeln und nach Gebrauch 
wieder ordnungsgemäß wegzuräumen ist. Vereinsmaterial ist nicht mit nach Hause zu nehmen. 
Ausleihen sind entsprechend zu dokumentieren. Leider ist festzustellen, dass immer wieder Material 
beschädigt zurückgegeben wird, oder ganz verschwindet ohne dass der Verursacher bekannt wird. 
 
SUP-Ausleihe 
Immer wieder gibt es Nachfragen wg. der Ausleihe der SUPs. Bislang wurde die Ausleihe recht streng 
reglementiert, da die Boards relativ teuer und empfindlich sind. Teile z.B.: Finne und 
Befestigungsschrauben können verloren gehen und sind ebenfalls recht teuer (Erfahrungen anderer 
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Vereine). Vorschläge für Pfandsystem oder Mietvertrag wurden vorgeschlagen und diskutiert, aber 
verworfen, da für Ausgabe/ Rücknahme jemand vor Ort sein müsste, was nicht realistisch ist. 
 
Für den freien Gebrauch im Verein sollen daher zwei günstigere SUPs beschafft werden, die dann für 
den Gebrauch auf dem Rheinarm ausleihbar (analog Bootsleihe für Mitglieder) sein sollen. Ausleihe 
für den Urlaub soll es auch weiterhin nicht geben. 
 

14. Verabschiedung 
 
Beate Kerberger dankt den Anwesenden für die Teilnahme und beendet die Sitzung um 19:35 Uhr. 
 
für das Protokoll 
 
 
 

Beate Kerberger, 1. Vorsitzende Andrea Geis, Schriftführerin 
 
 
Vallendar 21.05.22 
 
 
Anlagen: 
 -Teilnehmerliste 
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